

Corredores Verdes en la ciudad – Bilbao Urban & Cities Design – Cadena Ser – Hoy por Hoy –

[Entrevista completa aquí.](#)

Azul Tejerina, directora del magazine radiofónico [Hoy x Hoy Bilbao](#), de la Cadena SER, entrevista a Pedro Lasa, director de la firma donostiarra [SUDS](#), Sistemas Urbanos de Drenaje Sostenible.

Lasa explica en la entrevista el proyecto de regeneración urbana de la calle María Díaz de Haro, en Bilbao, que permitirá la regeneración urbana y vuelta a la naturaleza de esta céntrica calle, con el aprovechamiento del agua de la lluvia como regadío de la amplia zona verde prevista en la zona.

El Director de SUDS, apunta que los procesos de naturación urbana en Bilbao va a tener un efecto directo en la temperatura urbana. Uno de los problemas de las ciudades, según Lasa, son las denominadas «islas de calor», en la que el centro de la ciudad siempre hace más calor, debido a las características de la superficie, ya que siempre hay más asfalto. La regeneración de esta calle, aumentará las sombras, bajará las temperaturas y actuará como filtro atmosférico, lo que mejorará la calidad del aire.

«Es una gran oportunidad de ir transformando la ciudad para que sea más respetuosa con los ciclos naturales. Hay que reducir los pavimentos impermeables por los permeables para que tengan un efecto positivo en el ciclo hidrológico natural.» Señala Pedro Lasa. «En lugar de que el urbanismo le dé la espalda a la naturaleza, hay que aprovecharse de esos servicios ecosistémicos que la naturaleza nos ofrece, como es regular la temperatura; filtrar el aire; retener el aire, y la sensación de bienestar».

Fecha

2026/01/27